

Insolites

Parcourant chemins et lisières de bois depuis pas mal d'années à la recherche de traces et indices de présence d'animaux pour mes futurs affûts, je ne les avais pas remarqués ou bien, plutôt, je n'y avais pas prêté pas attention...

Depuis quelques temps je les remarquais de plus en plus souvent...

Etaient-ils plus nombreux ?

Mon regard était-il plus attiré vers ces étranges formes ?

Cela a commencé par une blessure sur un tronc de sapin, causée par un engin forestier de débardage, qui me regardait bizarrement à chacun de mes passages.

Petit à petit ils sont devenus plus présents, mon regard était-il plus attiré par ces étranges personnages ?

Certains ont dû me voir passer des dizaines de fois avant que je ne les remarque.

La lumière y est pour beaucoup... Passer au bon endroit, à la bonne heure... c'est un peu aussi le hasard.

Parfois je reviens à une heure différente pour avoir un autre éclairage qui peut changer la vision de la première rencontre, mais je constate souvent que c'est la première qui me convient mieux.

Pas besoin de courir bien loin, la plupart de mes images insolites sont faites à quelques pas de chez moi, dans la campagne environnante... Au bord de chemins que j'ai parcourus des centaines de fois.

Comment nommer ces êtres insolites ? Fantômes, Trolls, Revenants... je laisse le soin à ceux qui regardent mes images de trouver en fonction de leur imaginaire le nom qui leur convient... Pour la même image c'est à chaque fois différent...